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Résumé : Quelques paramétres écologiques du carpocapse du pommier, Cydia pomonella
(Linnaeus, 1758) (Lepidoptera : Tortricidae) au sein d’une pommeraie dans la région de Sidi

Moussa (Wilaya d’Alger).

En Algérie, Le carpocapse des pommes Cydia pomonella L. est un bio-agresseur dommageable dans

les vergers de pommier.

Pour une stratégie de lutte intégrée et éfficace contre ce déprédateur Cydia pomonella L. sur pommier
(Variété Royal Gala) dans la région de Sidi moussa W. Alger ; des méthodes de prévision et de lutte

ont été effectuées.

La méthode des phéromones sexuelles a mis en évidence 1’existence de deux (02) générations, et la

méthode des bandes-pieges présente un nombre peu important de chenilles diapausantes.

De méme, la méthode de degrés-jours, a été créée afin de traduire la relation existant entre le

développement du carpocapse et la chaleur disponible quotidiennement dans son environnement.

Mots clés : Carpocapse, Cydia pomonella L., Bio-agresseur, pommier, phéromones sexuelles,

Chenilles diapausantes, pi¢geage.



Abstract: Some ecological parameters of the codling moth, Cydia pomonella (Linnaeus, 1758)
(Lepidoptera: Tortricidae) in an apple orchard in the region of Sidi Moussa (Prefecture of

Algiers).
In Algeria, the codling moth Cydia pomonella L. is a damaging bio-aggressor in apple orchards.

For an integrated and efficient control strategy against this predator Cydia pomonella L. on apple trees
(Royal Gala variety) in the region of Sidi Moussa W. Alger; forecasting and control methods were

carried out.

The sex pheromone method showed the existence of two (02) generations, and the trap strip method

showed a low number of diapausing caterpillars.

Likewise, the degree-day method was created to reflect the relationship existing between the codling

moth's development and the heat available daily in its environment.

Keywords: Codling moth, Cydia pomonella L., Bio-aggressor, apple tree, sex pheromones, Slider

caterpillars, trapping.
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